



Comunicado de Prensa

Actualizaciones Completas del Firmware para el Sistema Leica SL y la Familia Leica Q3: La versión 4.0.0 aporta mejoras notables en el rendimiento y una nueva experiencia de usuario para las cámaras Leica Q3 y Q3 43

Wetzlar, a 18 de diciembre de 2025. Con dos nuevas actualizaciones de firmware, Leica Camera AG presenta mejoras integrales para los modelos de cámara actuales del sistema Leica SL y la familia Leica Q3. Estas dos actualizaciones de firmware mejoran el rendimiento de las respectivas cámaras en aspectos clave y permiten disfrutar de una experiencia fotográfica y de vídeo aún más precisa, rápida e intuitiva.

El firmware 4.0.0 para el sistema Leica SL mejora significativamente el rendimiento de la SL3 y la SL3-S y ofrece ventajas decisivas. El autoenfoque híbrido mejorado reacciona aún más rápido y ofrece una detección de personas y animales mucho más precisa. Se ha optimizado la velocidad del sistema y el nuevo modo Multishot de la SL3 permite ahora a la cámara de sistema full-frame tomar fotografías con hasta 240 megapíxeles. Además, la conexión directa a la nube de la SL3 y la SL3-S con Adobe Frame.io garantiza un flujo de trabajo profesional sin interrupciones.

Los modelos de cámara de la familia Leica Q3 también se benefician del nuevo firmware 4.0.0 con una interfaz de usuario completamente rediseñada inspirada en la aclamada interfaz de la SL3. La nueva interfaz de usuario de Leica cuenta con iconos completamente rediseñados, una estructura optimizada, una navegación más rápida y un funcionamiento táctil mejorado. En combinación con el enfoque automático mejorado y los Leica Looks configurables, se crea una experiencia de captura aún más personal e intuitiva.

Ambas actualizaciones de firmware ya están disponibles y pueden instalarse a través de la aplicación Leica FOTOS o mediante una tarjeta SD.

Acerca de Leica Camera

Leica Camera AG es un fabricante internacional de gama alta de cámaras, objetivos y productos de óptica deportiva con más de 150 años de historia. Como parte de su estrategia de crecimiento, la



empresa ha ampliado su negocio con la incorporación de Mobile Imaging (smartphones) y la fabricación de lentes para gafas y relojes de alta calidad, y está representada en el segmento del cine en casa con sus propios proyectores.

Leica Camera AG, con sede en Wetzlar (Alemania) y un segundo centro de producción en Vila Nova de Famalicão (Portugal), cuenta con una red mundial de distribuidores propios formada por más de 120 Leica Stores.

La marca Leica es sinónimo de calidad excelente, artesanía alemana y diseño industrial, combinados con tecnologías innovadoras. Un componente fundamental de la cultura de la marca es la promoción de la cultura de la fotografía, con unos 30 establecimientos Leica Gallery y Leica Akademie en todo el mundo, además de conceder premios internacionales como el «Leica Hall of Fame Award» y el «Leica Oskar Barnack Award» (LOBA).

Para más información:

Leica Camera AG

Global Corporate Communications

E-Mail: press@leica-camera.com